



SENTARSE EN EL AIRE



Os sentáis cuatro personas en taburetes (o sillas) como en la foto de la izquierda. Si después, otra persona va retirando los taburetes lentamente, os mantendréis en equilibrio, como si estuvieseis sentados en el aire (figura derecha).



Una parte del peso de cada persona descansa sobre sus piernas, mientras que el resto del peso descansa sobre las de su compañero. Por tanto, las piernas de cada persona soportan parte del peso de la persona y parte del peso del compañero, de tal manera que la estructura humana formada se encuentra en equilibrio... siempre y cuando las personas mantengan rígido su tronco y las piernas.